

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 20.02.2018

**Anfrage Nr.: 0001/2018/FZ**  
**Anfrage von: Stadträtin Stolz**  
**Anfragedatum: 14.12.2017**

Betreff:

## **Bohrungen auf der Ochsenkopfwiese**

Im Gemeinderat am 14.12.2017 zu Protokoll genommene Frage:

Meine Frage betrifft die Ochsenkopfwiese. Da haben wohl diese Woche Bohrungen stattgefunden. Herr Oberbürgermeister, wissen Sie etwas darüber? In welchem Zusammenhang und was wird da erbohrt?

Antwort:

Für die mögliche Verlagerung des Betriebshofes wurden für weitere Planungsschritte Baugrunduntersuchungen auf der Ochsenkopfwiese vorgenommen. Diese wurden im Auftrag der Rhein-Neckar-Verkehrs GmbH durchgeführt.